

Fuente de los cuatro caños

trepeñas y Buendía. Es una villa que saluda al visitante, a lo lejos, con su esbelta torre del siglo XVI y sumergida en el ambiente festivo propio de un lugar convertido en el centro turístico de la zona. Sacedón recuerda también el Real Sitio de La Isabela, sumergido ahora en las aguas del pantano, donde la reina Isabel II y su corte pasaban largas temporadas de descanso.

## • PASTRANA, Villa Ducal.

Quizá sea Pastrana una de las villas más atractivas de la Alcarria. Su historia, monumentos y paisajes así lo acreditan y, de hecho, se ha convertido en un importante centro turístico y cultural de Guadalajara, sede de congresos y ferias por su atractivo y posibilidades infraestructurales. Pastrana es la Villa Ducal, donde permanece intacta la huella

Monasterio de Ovila

